

Schweißservice Rätker sponsert Trikots für die Tischtennisabteilung



Im Rahmen der Vereinsmeisterschaften bedankte sich der Vorstand der Tischtennisabteilung bei Michael Rätker für einen neuen Satz neuer Trikots.



vlnr. Bernd Fühner, Martin Schöttmer, Hinrikus Ude, Holger Ester, Michael Rätker

Wieder neigt sich eine Saison ihrem Ende zu. Es klingt ja immer ein wenig unglaublich, wenn man zu Superlativen greift – aber ich denke, dass diese abgelaufene Spielzeit zu den erfolgreichereren unserer Abteilung zählt.

Und natürlich schauen die Leute heute und in einigen Jahren als erstes auf die Abschlusstabelle und erinnern sich daran, dass es sportlich einfach lief. Das ist toll und eine prima Bestätigung für all die Menschen im Verein, die ihre Freizeit „opfern“,

Um dies zu gewährleisten, und zwar über mehrere Jahre hinweg, braucht es Menschen und Unternehmen, die neben jeder Menge Herzblut auch andere Unterstützung mit einbringen. Es

Schweißservice Rätker sponsert Trikots für die Tischtennisabteilung

braucht Menschen und Unternehmen, die Vereine, wie wir einer sind, sponsern. Ob mit finanziellen oder mit anderen Mitteln. Dafür wollen wir heute Danke sagen.

Auch durch dein Sponsoring dürfen wir sagen, dass es insgesamt eine tolle Saison gewesen ist.

Wir würden uns sehr freuen, dich auch in der kommenden Saison zu unseren Freunden und Förderern zählen zu dürfen.

Mit sportlichem Gruß

TT SG Bramsche